



## J12 : 6e/20 équipes classées au cross acad' pour notre équipe de sport partagé (13/12/2023)

publié le 14/12/2023

*Descriptif :*



Grande journée (10h-19h) pour notre délégation de cross, catégorie sport partagé, qui revient avec une très belle 6e place des championnats académiques. Ne manquez pas le reportage écrit de Maelysse et les montages vidéos de Thomas.

Par ailleurs nos autres licenciés étaient en tournoi raquettes à la maison.

### **CROSS UNSS académique : une équipe de choc !**

Ce matin, notre équipe sport partagé de cross (course en terrain difficile, souvent naturel : boue, pierres...) est arrivée sur les lieux du championnat académique, auquel ils étaient parvenus en faisant premiers aux départementaux, malgré leur déclassement précédent suite au forfait de l'un des membres (non MDPH). Ils étaient motivés et plein d'espoir pour la suite, espérant au moins un top dix ou peut-être même un podium.

Après presque deux heures de bus pour arriver à Cerizay, le lieu du championnat, ils entament leur pique-nique et commencent à s'échauffer et à faire un tour de reconnaissance des lieux pour avoir un maximum d'avantages lors de cette course à destination, de préférence, du titre de champions académiques.

Enfin, les premières catégories s'élancent. Ce sont d'abord les benjamins, filles puis garçons, qui prennent le départ. Ensuite viennent les minimes filles et enfin, la catégorie qu'ils attendaient : les sports partagés. Cette catégorie mêle,

dans une équipe de 4, deux personnes dites à reconnaissance « MDPH » (handicap) et deux « valides ». Dans le même temps, les féminines cadettes démarrent leur course, sur exactement le même trajet, ce qui déconcentre notre équipe de leurs véritables concurrents, les « équipes ».

Les membres de l'équipe prennent le départ un par un, se récupérant tous les 725 mètres. Joy, le premier équipier effectuera donc une distance de 3 kilomètres, la ou les autres n'en feront que 2,25km, 1,5km et 725 mètres.

A la récupération du quatrième membre, l'équipe maintient une place de sixièmes, mais sur la ligne d'arrivée, ils se font une dernière fois doubler pour atterrir sur la septième place du classement, réalisant ainsi leur objectif de moins de dix, mais sans obtenir de place « au France » pour autant. Ils ne sont tout de même pas abattus, espérant faire mieux une autre fois. L'annonce tombe quelques heures avec le gain d'une place car une équipe devant eux ne respectaient pas la composition homologuée (comme Curie aux départementaux). L'équipe championne finit 1min devant, ce qui prouve que cela s'est joué à très peu, les 10 premiers sur 20 dans un mouchoir de poche.

Maelysse PRAT – Jeune Reporter

Ci-dessous deux vidéos réalisées par notre 2e Jeune Reporter : Thomas BELLEME

La première de 1'30 sous forme de reportage photos-vidéos, la 2e interviews avant et après la course.

 [Digiview by La Digitale](#) (HTML de 1.6 ko)

 [Digiview by La Digitale](#) (HTML de 1.6 ko)

[RESULTATS COMPLETS](#) 



Pendant ce temps ...enfin une partie de ce temps (13h-15h), tournoi de raquettes maison pour nos licenciés. La semaine prochaine, le tournoi sera de volley, pour fêter la fin d'année, avec des adultes, y compris invités.



 [crossacad](#) (PDF de 1.3 Mo)

